

Nota de Prensa

La Universidad de Granada y la Fundación Eduardo Anitua firman el convenio para la creación de la Cátedra BTI

- La “Cátedra de Empresa Universidad de Granada-BTI Biotechnology Institute” llevará a cabo actividades de I+D+i, formación y transferencia de resultados de la investigación relacionadas con la implantología oral.

Vitoria, 31 de mayo de 2017. La Fundación Eduardo Anitua y la Universidad de Granada han suscrito un convenio de colaboración para la creación de la “Cátedra de Empresa Universidad de Granada-BTI Biotechnology Institute”.

La Cátedra tiene como objetivos el desarrollo de proyectos conjuntos de investigación; el apoyo a la publicación de trabajos de investigación y a la realización de tesis; el fomento de la transferencia del conocimiento científico a la sociedad; la colaboración en el diseño e impartición de programas de postgrado y la colaboración en eventos y en encuentros nacionales e internacionales de expertos sobre temas de interés para ambas partes.

El convenio para la creación de esta nueva cátedra ha sido suscrito por la rectora de la UGR, Pilar Aranda Ramírez, y Eduardo Anitua Aldecoa, doctor en Medicina y Cirugía, especialista en estomatología, presidente de la Fundación que lleva su nombre y director científico de la empresa BTI. El acto contó con la presencia del Vicerrector de Investigación y Transferencia de la UGR, Enrique Herrera Viedma, y del Prof. Dr. Pablo Galindo Moreno, profesor de Cirugía Oral e Implantología de la UGR y director de la Cátedra. El convenio tendrá una vigencia de dos años, estableciéndose la posibilidad de su renovación anual ante el acuerdo de ambas partes.

Más información:

Carlos Cummings - Departamento de Comunicación BTI - Tlf: 625 689 478 / 945 160 652 - carlos.comunicacion@bti-health.com

Antonio Marín - Director Técnico de Patrocinio y Mecenazgo de la UGR. amarin@ugr.es